

# « Carré VIP » : 57 artistes revisitent le Carré et s'exposent à la Galerie Liehrmann à Liège

Pour ses 35 ans de galerie, Dany Liehrmann a rassemblé 57 artistes et leur a proposé de revisiter le Carré dans l'art. Une exposition dont un tiers des bénéfices sera dédié à la Fondation Léon Fredericq pour la recherche médicale à Liège. Les artistes au grand coeur. - D.R.

Par **Vincent Arena**



Journaliste culture à La MeusePublié le 30/08/2023 à 17:47

Située au numéro 4 du Boulevard Piercot, la Galerie Liehrmann est une galerie d'art contemporain qui vous ouvre ses portes toute l'année du mercredi au samedi de 13 à 18h. A la tête de sa galerie depuis 35 ans, Dany Liehrmann a rassemblé 57 artistes autour d'un seul et même projet. Celui de revisiter le carré dans l'art.

« Le carré est une forme abstraite, un espace intime et restreint qui a obligé les artistes à sortir de leur zone de confort. Une manière de recadrer les choses, de remettre le monde en boîte pour mieux l'appréhender », explique l'initiateur de cette exposition made in Liège.

## Plusieurs personnalités

Baptisée « Carrés VIP », l'expo accueille quelques personnalités de la BD, comme Pierre Kroll, Philippe Geluck, Batem, Carin, ou encore François Walthéry et Dehaes. « Nous comptons également la liégeoise Mady Andrien, Noir Artist, Bronckart, Dalimier, des Français comme Antoine Josse, Isabelle Jeandot avec une œuvre en impression 3D, Malo A qui travaille à la feuille d'or, du Pop Art Tosca, Moshi-Moshi et bien d'autres encore. »

« Carré VIP » vous attend à la Galerie Liehrmann jusqu'au 23 septembre. Notons enfin qu'un tiers des bénéfices sera versé à la Fondation Léon Fredericq pour la recherche médicale à Liège.  
Infos : [www.galerie-liehrmann.be](http://www.galerie-liehrmann.be).